
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Présents : M. Roger Desheulles, Président 

        MM. Ylies Daoudi, Raymond Laugerotte 

 

Excusés : M. Patrick Baillard 

 

Assistent : MM. Roger Velot et Patrice Lecher en visioconférence 

 

 

Les présentes décisions sont susceptibles de recours auprès de la Commission Régionale d’Appel 
dans le délai de 7 jours à compter de la première publication dans les conditions de forme énoncées 
à l’article 190 des Règlements Généraux de la LFN 
 

 

En ouverture, le Président souhaite des vœux de prompt rétablissement à Rodolphe BARUBE et Jean CUZIN, 

espérant les revoir rapidement à nos côtés. 

 

En visioconférence, la commission accueille Jérôme CARRERE et Frédéric FREMONT, respectivement 

Président et Secrétaire Général de l’Association Nationale des Délégués de la Fédération Française de 

Football, nouvelle association venant de se créer.  

 

Ils présentent les origines de cette création ainsi que les buts recherchés. 

 

A l’image de ce qui a été fait de longue date pour les arbitres et les éducateurs, il a paru utile d’offrir aux 

délégués de la Fédération et de ses organes déconcentrés une structure visant à renforcer les liens entre les 

divers délégués. 

Il n’a pas été jugé opportun d’y associer les délégués de la Ligue de Football Professionnel.  

 

A la suite de cet exposé un échange s’instaure entre la commission et ces deux représentants. Il est envisagé 

de réserver à cette association une intervention lors du stage annuel des délégués en début de saison 

prochaine. 

 

Actuellement sept délégués de notre Ligue ont rejoint cette amicale.  

 

Jérôme CARRERE et Frédéric FREMONT remercient la commission de leur avoir offert cette opportunité de 

prise de contact. 

  



 

 

 
❖ L’ensemble des compétitions U19 Nationaux, U19 F Nationaux, U17 et R1 sont couvertes. 

 
❖ Après chaque journée de championnat, un balayage des classements est effectué permettant de 

cibler un certain nombre de rencontres des championnats R2, R3, R1 U18 et R1 U16, ces deux 
derniers championnats offrant une accession en championnat U19 et U17 nationaux. 

 
❖ Les championnats R1 Féminin et Futsal sont également suivis. 

 
❖ Nous notons une très bonne assiduité de nos délégués avec, pour certains, un doublage chaque 

week-end ; 
 

❖ L’apport des délégués fédéraux est apprécié. 
 

 

 

- 8 délégués fédéraux 

- 22 délégués régionaux 

 

District Nombre délégués régionaux 
Matchs à couvrir par week-end  

(en moyenne) 

Calvados 2 4 

Eure 4 2 

Manche 6 3 

Orne 3 0.5 

Seine-Maritime 7 6.5 

 

1) Le tableau met en évidence un manque d’effectif important sur les territoires du Calvados et de la 

Seine-Maritime, certains délégués sont en indisponibilité à la suite d’aléas de santé. 

 

2) Nous ne recensons plus d’élément féminin, situation qui est en contradiction avec les évolutions 

actuelles des plans de développement de la Fédération.  

À la suite de ce constat, il est décidé de procéder à un appel à la candidature visant plus 

particulièrement les territoires en déficit ci-dessus précisés ainsi que les éléments féminins. 

 

3) Pyramide des âges des délégués régionaux : 

 

❖ 20 - 30 ans : 2 

❖ 30 - 40 ans : 0 

❖ 40 - 60 ans : 12 dont 6 entre 58 et 60 ans  

❖ 60 - 70 ans : 6 

❖ 70 et plus : 2 

  



 

 

Onze missions d’accompagnement, effectuées par Messieurs DESHEULLES, LECHER et VELOT ont été 
diligentées à ce jour. 
 
Elles mettent en lumière nombre de points positifs mais pour certains une mise à niveau s’imposera pour 
répondre en ce domaine aux préconisations maintes fois réitérées par la commission. 
 
La commission définit les dernières missions à accomplir avant la fin de saison. 
 

 

 

Le Président fait état des entretiens qu’il a eu avec Messieurs Joël PRUD’HOMME et Patrick BINET 
annonçant leur cessation d’activité en fin de saison. Ceci contribuera à aggraver la situation des effectifs 
détaillés ci-dessus. 
 
Le Président rend compte des aléas ayant perturbé l’activité de M. Éric PAIN, délégué A de la Fédération. 
L’ensemble de la commission souhaite à Éric Pain une bonne poursuite de sa saison. 

 

 

  Le Président, 

  Roger DESHEULLES 

 

 

 

 

 

 


